

 **Empresas**

Iberdrola dispara dividendo y anticipa al menos 3.550 millones al año

(Expansion)

A menos de tres meses de que Iberdrola lance su nuevo plan estratégico, la compañía dispara el dividendo a cuenta de 2023 en más de un 12% y augura una escalada en la retribución al inversor en su nueva hoja de ruta, que lanzará el 21 de marzo. Leer

La matriz de Foxconn facturó un 7% menos en 2023

(Europa Press RSS)

Hon Hai Precision Industry, matriz de Foxconn Technology Group, la compañía taiwanesa responsable de ensamblar gran parte de los iPhone que se venden en todo el mundo, alcanzó en 2023 una cifra de negocio de 6,15 billones de dólares taiwaneses (unos 181.000 millones de euros), lo que representa una caída del 6,98% respecto del año anterior.

American Tower venderá sus operaciones en India a Brookfield por 2.285 millones

(Europa Press RSS)

American Tower Corporation ha alcanzado un acuerdo definitivo para la venta del 100% de sus operaciones en India a Data Infrastructure Trust (DIT), un fideicomiso de inversión en infraestructura patrocinado por una filial de Brookfield Asset Management, en una operación valorada en hasta 2.500 millones de dólares (2.285 millones de euros).

Ford Almussafes, la planta española de coches que más producción pierde en 2023

(El periódico)

Ford Almussafes es la factoría de automóviles española que más producción perdió en 2023 con un recorte del 10,57 % y cerca de 26.000 vehículos menos. Los datos de la planta valenciana contrastan con los del resto de factorías de automóviles de España que el año pasado aumentaron de media su producción un 10,95 % una vez que se superó la crisis de los microchips. **La factoría española de Ford perdió el año pasado dos de sus cuatro modelos** (el S-Max y el Galaxy) y **se prepara para decir adiós a la Transit** antes de que acabe este primer cuatrimestre de 2024, situación que ha generado la incertidumbre en los trabajadores ante la falta de carga de trabajo.

Carrefour deja de vender productos de PepsiCo por el aumento inaceptable de sus precios (ABC)

Los supermercados Carrefour ya no seguirán vendiendo en España, Francia, Italia y Bélgica productos de la multinacional estadounidense PepsiCo, entre cuyas marcas están Pepsi, Lay's o 7Up, tras afirmar que esta firma ha repercutido «aumentos inaceptables» en sus precios. De esta forma, la empresa gala ha comenzado a colocar carteles explicativos en los lineales de sus establecimientos. «Ya no vendemos esta marca debido a los aumentos inaceptables de los precios», rezan los mismos, según recoge la agencia de noticias Reuters. Por el momento, Carrefour no ha aclarado si los productos que ahora mantiene a la venta se retirarán o sencillamente no se repondrán una vez se agoten. Noticias Relacionadas estandar No De Mercadona a Lidl: la marca blanca se dispara seis puntos en solo dos años Nerea San Esteban estandar Si La cesta de la compra, un lujo que golpea el bolsillo de los españoles Nerea San Esteban La medida afecta a más de 9.000 tiendas en los cuatro países, lo que representa dos tercios de la huella global del minorista de 14.348 tiendas, según su informe anual de 2022. La compañía norteamericana ya advirtió en octubre de que tenía previstos incrementos «modestos» de los precios este año. En este sentido, PepsiCo revisó al alza tres veces sus previsiones de ingresos en 2023 gracias a las subidas de precios acometidas y que no afectaron a la demanda de sus artículos. Esta medida se asemeja a la adoptada en septiembre del año pasado por Carrefour, cuando entonces incluyó advertencias en productos de Lindt o Lipton para informar de que las empresas fabricantes habrían reducido la cantidad consumible de los mismos al tiempo que elevaban sus importes de venta al público.

La inmobiliaria sueca Oscar Properties se desploma en bolsa tras solicitar su quiebra un acreedor

(Europa Press RSS)

Las acciones de la firma inmobiliaria sueca Oscar Properties bajaban más de un 10% este viernes en la Bolsa de Estocolmo, después de que uno de sus acreedores haya instado a la declaración en quiebra de la empresa, que tiene intención de "impugnar dicha solicitud".

Economía

La inflación de la eurozona vuelve a subir ocho meses después escalando hasta el 2,9%

(El Economista)

La inflación volvió a repuntar en la zona euro en diciembre ocho meses después. Tras desacelerar ininterrumpidamente desde abril, el mes pasado el índice de precios al consumo (IPC) escaló hasta el 2,9% interanual, cinco décimas por encima del 2,4% de noviembre y en línea con lo esperado. El dato publicado este viernes por el órgano estadístico oficial Eurostat vuelve al nivel de octubre. Ofreciendo un titular más positivo, el IPC subyacente (excluye energía, alimentos, alcohol y tabaco) volvió a desacelerar, descendiendo del 3,6% de noviembre al 3,4%. Más allá de seguir cayendo sin interrupción desde abril, el indicador subyacente arroja la lectura más baja desde marzo de 2022 (21 meses). Esta última métrica respalda el endurecimiento emprendido en verano de 2022 por el Banco Central Europeo (BCE) con la subida de tipos de interés.

El consumo de Roscones de Reyes se elevará un 5% esta campaña, rozando los 30 millones de unidades en España

(Europa Press RSS)

El consumo de Roscones de Reyes, uno de los dulces más tradicionales de la gastronomía española que tiene en la noche y el Día de Reyes sus fechas estrella, crecerá un 5% esta campaña de Navidad, según las estimaciones de la Asociación Española de la Industria de Panadería, Bollería y Pastelería (Asemac).

Los precios industriales de la eurozona bajaron un 0,3% en noviembre

(Europa Press RSS)

El índice de precios industriales al productor de la zona euro registró el pasado mes de noviembre un retroceso mensual del 0,3%, después de haber aumentado tres décimas el mes anterior, mientras que en la Unión Europea el dato bajó un 0,2%, tras haber subido en la misma proporción en octubre, según datos de Eurostat.

Industria financiará con 96 millones la digitalización de destinos turísticos

(Europa Press RSS)

El Ministerio de Industria y Turismo financiará con 96 millones de euros la digitalización de los destinos turísticos. El dinero se destinará al despliegue de plataformas inteligentes que contribuyan a la transformación digital del sector.

La juventud española independizada vive en hogares con una renta un 15% inferior a la media

(Europa Press RSS)

La renta por unidad de consumo --es decir, en función de la composición del hogar-- de los hogares españoles cuyos sustentadores principales son jóvenes de entre 16 y 29 años es un 15 por ciento inferior a la media, según se desprende de la monografía 'Presente y futuro de la juventud española', publicada por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie).

Finanzas

La bajada del euríbor da argumentos a la banca para limitar la subida del tipo de los depósitos

(El periódico)

La **bajada del euríbor** iniciada el pasado noviembre supone una buena noticia para los **hipotecados**, pero no así para los **ahorradores**. El índice, que mide el tipo medio al que los bancos se prestan entre sí, se utiliza para revisar la mayoría de las **cuotas hipotecarias** en España, que previsiblemente comenzarán a bajar en los próximos meses. Pero también sirve de referencia implícita para el interés que las entidades pagan por los **depósitos**. Su descenso, por tanto, va a **limitar** el alza aún en marcha de la **remuneración** que la banca abona por el dinero que guarda a sus clientes. Y ello, además, se producirá en un sector financiero español que ha **arrastrado los pies** durante meses: ha subido el interés de los depósitos **menos que en otras épocas** de alza de los tipos oficiales del Banco Central Europeo (**BCE**) y es también de los que menos los ha incrementado en la **zona euro**.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf